

| 年学年通信 | 11月号



秋風到来！今こそ「自主自律」の学びを！

11月に入り、涼しさが一層増してまいりました。この時期、「スポーツの秋」「芸術の秋」「読書の秋」「食欲の秋」という言葉をよく耳にします。私はこれに加えて「学習の秋」を提案したいと思います。秋は、夏の暑さが和らぎ、過ごしやすい気候となり、集中力が高まりやすい季節です。新たな学びや目標に向かって取り組むには、まさに最適な時期です。

高校1年生として、これから学びは進路を大きく左右する重要な時期を迎えています。日々の授業や課題に取り組む中で、疑問を大切にし、それを解決するプロセスを楽しむことが成長につながります。ぜひ、イベントの少ない秋のこの時期を「学習の秋」として、自己成長のために活用してみてはいかがでしょうか。

11月行事予定

月	火	水	木	金	土	日
					11/1	2
					授業日（月曜授業）、教育講演会（午後）完全冬服	
3	4	5	6	7	8	9
文化の日	振替休日 (11/1分)		学校公開			
10	11	12	13	14	15	16
			新人大会（後期）①50分	新人大会（後期）②50分	新人大会（後期）③	新人大会（後期）④
17	18	19	20	21	22	23
学習時間調査 (~11月23日) 50分	50分		50分	後期生徒総会 (7限) 50分		勤労感謝の日
24	25	26	27	28	29	30
振替休日	50分	2学期期末試験①	2学期期末試験②	2学期期末試験③		
1	2	3	4	5	6	7
2学期期末試験④	2学期期末試験⑤	50分	「人権週間」 50分	50分	GTEC（4技能）	

フィールドワーク実施！ 10月9日（木）

総合的な探究の時間で取り組んでいる「よりよいまちづくりプロジェクト」の一環で各テーマごとにフィールドワークを行いました。外部の方との関わりから対話力を高めるとともに、直面している課題についての考えを深めることができました。事後アンケートからも深い学びが得られたことがわかりました！

① ② 被災地訪問	③ 輪島市門前訪問	④ 校内・学校周辺	⑤ 海岸清掃と調査
⑥ インバウンド金沢駅	⑦ 共生社会	⑧ 地域プロスポーツ	



親子交流授業実施！(家庭科)

10月28日から31日の期間本校には多くの赤ちゃんとその保護者が訪れて生徒と交流しています。これは、(公財)いしかわ結婚・子育て支援財団の「親子交流事業」を活用したもので、1年生の家庭科の授業として行われているものです。体験した生徒たちは、赤ちゃんとのふれあいを楽しみながら、自分が親になることや今できる子育て支援、さらには、小さな子どもを守る社会の担い手となることについて考えを深めたようです。



2学期期末試験に向けて、“本気の”準備を始めよう

11月26日（水）から、いよいよ2学期期末試験が始まります。試験は主要科目だけでなく、保健や家庭基礎といった教科も含まれています。そのため、どの教科も疎かにできず、全方位的な準備が必要です。

まず、計画的な学習を心がけましょう。漠然とした学習では、どこから手をつけて良いか迷ってしまいがちです。各教科の試験範囲を把握し、優先すべきポイントを明確にすることが重要です。そして、試験日までのスケジュールを逆算して、毎日少しづつ進めるようにしましょう。

さらに、授業内容やノートを見返し、理解が浅い部分や苦手な分野を洗い出すことも大切です。苦手分野を早めに把握し、その克服に力を注ぐことで、試験当日に自信を持って臨むことができるでしょう。得意分野を伸ばすよりも、苦手を得意にできたときの経験は大きな自信に繋がります。“失敗したっていいじゃないか”まず、始めてみましょう。